

Advent am Pleeser Wald bei schönstem Winterwetter

Dichtes Gedränge vor dem Schützenhaus



Der Nikolaus zu Besuch am Pleeser Wald

Besser konnten die Voraussetzungen für den kleinen aber feinen Adventsmarkt der Dorfgemeinschaft Niederpleis nicht sein. Sonnenschein und Winterwetter bei knapp über Null Grad. Kein Wunder also, dass der mittlerweile zum festen Bestandteil des Veranstaltungsprogramms im größten Stadtteil von Sankt Augustin gehörende Advent am Pleeser Wald wieder ein voller Erfolg war. Früh herrschte schon dichtes Gedränge auf dem Platz vor dem Schützenhaus, auf dem der Niederpleiser Ortsvorsteher, René Puffe, die Besucher im Namen der Dorfgemeinschaft begrüßte und durch das Programm führte.

Etwa 40 Kinder der Grundschule Am Pleiser Wald sangen zur Freude der zahlreich erschienenen Eltern und Gäste ein Weihnachtslied bevor der Nikolaus in alle Kinderaugen ein Strahlen zauberte. Im Gefolge hatte der Heilige Mann seinen Helfer Knecht Ruprecht dabei. Gemeinsam verteilten Sie an alle Kinder ein kleines Geschenk.

Gemeinsam mit den Besuchern

des Adventsmarktes sang der MGV Lebenslust Niederpleis e.V. bekannte Weihnachtslieder. Nach Einsätzen der Dunkelheit schauten die Biker for Kids mit ihren geschmückten Motorrädern vorbei und sammelten Spenden für Kinder- und Jugendeinrichtungen. Vollbesetzt drehte das Kinderkarussell auf dem Platz Runde um Runde und auch das Pony-Reiten vom Ponyhaufen Niederpleis kam bei den kleinen Besuchern sehr gut an.

„Wenn man sieht, welche Freude die Kinder haben und wie sehr der Markt von Groß und Klein angenommen wird, dann wissen alle Helfer der Dorfgemeinschaft weshalb der große Aufwand für wenige Stunden betrieben wird“, so der Ortsvorsteher. Sein Dank gilt daher den Mitgliedern der freiwilligen Feuerwehr, der Schützenbruderschaft St. Antonius, der DKG Herzblättchen, den Junggesellen der Pleeser Muure sowie dem TuS Niederpleis, die nicht nur die Speisen und Getränke anbieten, sondern tatkräftig den Aufbau und Abbau durchführen.